

cisco Mallafre, José M.^a Rebull y Enrique Virgili.

Mossèn Muntanyola que asistía al acto quiso sumarse personalmente a la velada glosando con su habitual maestría el tema de Navidad.

Finalmente la «Choral Santa Cecilia» nos deleitó con unas «Nadales» populares de Cataluña Austria y Alemania.

El selecto y numeroso público asistente fué obsequiado con los tradicionales ramos de «Grèvol i vesc» y aplaudió intensamente a todos los participantes.

Una pintura antigua del Nacimiento y un árbol de Navidad dieron al salón el ambiente requerido.

«New-York Herald Tribune»

Como obsequio del Gobierno norteamericano se recibe este periódico en la Biblioteca del Centro.

Grupo Fotográfico y de Cinema Amateur

El Grupo Fotográfico y de Cinema Amateur, celebró en el Salon de actos de la Escuela de Maestría Industrial, la sesión de cine cultural y documental que dedica a los socios y familiares del Centro de Lectura.

En la mencionada sesión que correspondía al mes de diciembre último se proyectaron las siguientes películas.

Casa Americana de Barcelona. — «La Galería Nacional de Bellas Artes» (Color), «Tanglewood-Escuela de Música» y «El Parque Central».

Delegación de France en Barcelona. — «Un vrai Paradis» (Color), «Les Guisants» y «La Belle au bois Dormant».

La Hora de Asturias

Ha ingresado en nuestra Biblioteca este libro de reciente publicación. Ha venido con la siguiente dedicatoria: «Con destino al Centro de Lectura de Reus en prueba de mi admiración por esa ejemplar y auténtica Sociedad de cultura popular»: Francisco Labadie Otermín (firmado). Firma también Gonzalo Cerezo Barredo, coautor.

Este libro muy bien editado es un magnífico exponente de la vitalidad actual de Asturias y de lo que puede llegar a ser si se siguen las actuales directrices. Con decir que ha obtenido el Premio de libros «18 de julio» es el mejor elogio que se le puede tributar.

Felicitemos a los autores, especialmente al Gobernador de Asturias, Doctor D. Francisco Labadie Otermín, quien a pesar de la distancia que nos separa no nos olvida y constantemente nos envía las publicaciones suyas o las patrocinadas por él.

Visitas

El día 3 de diciembre visitaron el Centro el Excmo. Sr. D. Francisco Aguilar Paz, Rector de la Universidad Laboral «Francisco Franco»; el Vice Rector D. Eduardo Fernández Valderrama y el Administrador, D. Pablo Navarro. Fueron recibidos por el Presidente Sr. Aguadé Parés, acompañado de algunos directivos. Terminada la visita el Sr. Aguilar escribió lo siguiente en el Album de Honor: «Admirado ante la obra del Centro de Lectura cuyo lema es la continuidad».

Sección Excursionista

Excursiones previstas para enero

Domingo día 13 — A Riudecanyes, Escornalbou (visita al Castillo) y Dosaigues.

Vocal: Sr. J. Argany.

Salida Estación P. Mata, a las 9'25 h.

Domingo día 27. — A la Mussara y visita als Avençs.

Vocal: Sr. M. Solé.

Salida en ómnibus de la Pl. San Pedro a las 7'30 h. — Plazas limitadas.

Excursiones realizadas en diciembre

Día 2. — Serra de la Argentera. — Señoritas Cochs, Ferré, Murtró y Sres. Llevat, Solé, Argany, Doménech y Agrás.

Día 16. — Excursión del Grèvol — tomb de Prades—. Omnibus con 35 excursionistas.

Día 23. — Excursión científica a San Gregori de Falset. — Asistieron 14 asociados.

Día 30. — Excursión a la Fou y barranc del Turtó. — Srtas. Cochs, Ferré, Ergueta y Srs. Padrol, Llevat, Mercadé y Solé.

Neclrológica

Han fallecido los socios D. Buenaventura Oliva Vilanova y Don Antonio Guinjoan Buscás, n.º 25 y 5, respectivamente.

(E. P. D.)

V A R I A

Ecos. — Con sumo gusto hemos recibido este Boletín informativo de los alumnos del Instituto Nacional de Enseñanza Media. Corresponde a octubre y con él se establece una continuidad muy conveniente al interés general de la enseñanza.

Este portavoz de los alumnos va prologado por el Ilustre Director, don José Luis Ortín.

Pésame. — Se lo expresamos cordialmente al Vocal del Consejo Directivo y Presidente de la Sección de Arte, D. Luis Fortuny por la muerte de su hermana D.^a Mercedes, víctima de un accidente ferroviario ocurrido en Buenos Aires.

Nuevo edificio. — Lo ha construido el Banco de Bilbao en el solar que antaño ocupara el Hotel Continental, en la Plaza de Prim y abrió sus puertas el día 3 del actual. Ha sido nombrado Director nuestro querido consocio D. José Puig Tost, por jubilación de nuestro antiguo consocio D. Alfonso Casanova Leal.